



SEMAINE DES LANGUES

Du 27 mars au 01 avril 2023

De nombreuses langues sont parlées au sein de la Cité scolaire de Mirepoix, langues maternelles ou enseignées.

Célébrons cette diversité culturelle en déposant un message en langue étrangère sur les panneaux d'affichages mis à votre disposition dans les halls du lycée et du collège.

Vous pourrez soit directement écrire vos messages sur les feuilles affichées côté tableau blanc du panneau, soit accrocher votre petit mot côté liège. (Punaises disponibles à la Vie scolaire).

Mode d'emploi :

Rédigez ici votre message en langue étrangère (citation, poème, haïku, expression...) sans oublier la source si le texte n'est pas de vous.

Langue du message

QUEL QUE SOIT VOTRE NIVEAU, OSEZ PRATIQUER LES LANGUES ETRANGERES !

PARTAGEZ VOTRE CULTURE !

Cette affiche a été créée avec l'aide des élèves participant au projet Erasmus +